

Transcription

Je suis née le 6 mai 1983.

Je suis montée pour la première fois dans un avion en 1989 pour aller en Martinique.

En 2009, je suis allée à Chypre comme assistante de français.

Je suis restée un an à l'Héritage Private School.

Je suis rentrée en France en pensant je veux être professeur.

En août 2013, je suis remontée dans un avion je suis allée en Équateur.

Je suis passée par Madrid et je suis passée par Quito.

Enfin, je suis arrivée à Cuenca après 14h de voyage.

Je suis restée un an à l'Alliance française de Cuenca et je suis devenue professeur. À Noël, je suis partie en autobus faire le tour de l'Équateur. En mars, des amis sont partis au Venezuela, mais Hugo Chavez est mort : 15 jours de deuil national, musique classique à la radio et magasins fermés

Pendant ce temps à Cuenca, je suis sortie de chez moi et de l'eau est tombée sur ma tête... C'est comme ça le carnaval en Équateur.

En avril, je suis descendue des Andes pour visiter la forêt amazonienne.

Puis, je suis revenue à Cuenca pour travailler et fêter mon anniversaire.

En juin, je me suis dit : "c'est bien ici mais c'est un peu loin"

Je suis partie en juillet et je suis retournée en France à Bordeaux. En 2024, je suis venue en Espagne pour donner des cours de français.

Je suis passé par San Sébastien, Bilbao, Burgos, Gijón...

Un jour, je suis montée dans un autobus et une nouvelle région est apparue...

Et elle est entrée dans mon cœur...

Alors...

Je suis restée en Cantabrie... Et je me suis dit : c'est bien ici"

Et toi ?

Où tu es parti ?